



NOTA INFORMATIVA No. 4-2012

CONSEJO DIRECTIVO DE PROMECAFE SE REUNE EN EL SALVADOR

La Reunión del Consejo Directivo de PROMECAFE tuvo lugar en El Salvador el día 17 de mayo. El acto inaugural fue presidido por: Ingeniero Ronald Peters, Presidente del Consejo Directivo de PROMECAFE: Ingeniero Antonio Arevalo, Presidente de Fundación PROCAFE; Doctor Pedro Rocha, en Representación del Doctor Arturo Barrera, Representante del IICA ante PROMECAFE: v Doctor Armando Secretario García. Ejecutivo PROMECAFE.

La agenda incluyó temas importantes como el Informe de Acciones en marcha del POA 2012 de PROMECAFE; Estado de situación del Programa Regional de Calidad del Café; y Estado de seguimiento en la organización de la 24 conferencia de la ASIC 2012 a realizarse en Costa Rica, entre otros. Además de la presentación aprobación de la propuesta "Fomento de la industria semillera y de la competitividad del sector cafetalero en la región centroamericana y Caribe".

El día 18, se realizó un recorrido por una de las zonas cafetalera del país.



En la reunión, se llevó a cabo la elección de Presidente, Vicepresidente y Vocal del Consejo Directivo de PROMECAFE para el periodo 2012-2013, cargos que recayeron en los representantes de El Salvador, Guatemala y Honduras, respectivamente.

El Ingeniero Antonio Arevalo, Presidente de PROCAFE, al asumir el cargo, expresó su agradecimiento a los colegas del Consejo Directivo por la confianza y honor conferido a su persona para representar a la caficultura de la región a través de la Presidencia de PROMECAFE, y su voluntad por seguir adelante en la consecución de los objetivos del programa para el desarrollo de esta importante actividad.